

# *Des gerbes de fleurs ont été déposées au Mausolée du Soldat Internationaliste Soviétique à La Havane*

---



La Havane, 24 février (RHC/Granma)- Le 96e anniversaire du Jour des Défenseurs de la Patrie a été commémoré en déposant des gerbes de fleurs au Mausolée du Soldat Internationaliste Soviétique à La Havane, en signe d'hommage des FAR, les Forces Armées Révolutionnaires et du peuple cubain. La cérémonie a été présidée par le Général de Division Elfre Pérez, chef du Département de Logistique des FAR, par Mikhail Kamynin, Ambassadeur de Russie ; par Oleksandr Bozhkó, Ambassadeur d'Ukraine ; par Vladzimir A. Astapenka, Ambassadeur de Belarus et par Beisenbenk Duisebayev, ministre conseiller du Kazakhstan.

L'Ambassadeur de Russie a remercié le peuple cubain et les FAR d'évoquer chaque année les moments des luttes communes.

Par cette cérémonie, qui est organisée chaque année au Mausolée du Soldat Internationaliste Soviétique, nous voulons rendre hommage aux hommes courageux qui ont été à nos côtés aux moments les plus

difficiles de notre histoire » a signalé le Général de Brigade Oscar Biosca, chef de Direction du Ministère des Forces Armées qui a ajouté : « nous devons réaffirmer notre engagement de lutter pour la paix et la solidarité ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15505-des-gerbes-de-fleurs-ont-ete-deposees-au-mausolee-du-soldat-internationaliste-sovietique-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**